



CONTROVERTIDA "BIENVENIDA"



Grupos de estudiantes disfrazados y bebiendo en la zona del Puente Romano, ayer.

Las novatadas salpican la ciudad cercadas por la Policía

Ya el fin de semana pasado se pudieron ver grupos de universitarios haciendo novatadas a sus compañeros recién llegados, pero ayer la tarde fue para ellos al ser el primer día de curso en la Universidad de Salamanca. Los jóvenes festejaron el inicio de las clases vistiendo a sus compañeras con "pañales" de bolsas de plásticos y a los nuevos, con pantalones cortos y tirantes por la zona de la Gran Vía. Todo acompañado con bebidas y con intentos de improvisar yin-canas aderezadas con ketchup,

la zona bien recogida de restos de bebidas y plásticos.

El rector, Ricardo Rivero, ya advirtió ayer que los responsables de la Universidad de Salamanca estarán vigilantes, "en colaboración con otras instituciones", para que los estudiantes tengan una buena acogida. "Reaccionaremos cuando tengamos alguna información", advirtió, ya que desde el año pasado está en contacto con la Policía Local para identificar a los alumnos que tengan comportamientos incisivos en los espacios del Estudio salmantino.



Jóvenes pintados y cubiertos de harina, ayer en el Puente Romano.

Los agentes retiraron ayer en el Puente Romano huevos y harina a los chicos

huevos y harina, que finalmente acabaron en la cabeza y la ropa de los pobres novatos.

La Policía Local guió a algunos jóvenes desde el centro a zonas alejadas como la del Puente Romano, donde requisaron huevos y harina que se iban a utilizar como arma arrojada sobre los recién llegados. Lo cierto es que se agruparon en torno al monumento para disfrazar a los novatos y pintarles las caras, teniendo mucho cuidado de dejar

En casos graves las novatadas podrían suponer incluso la expulsión de los universitarios. "Actuaremos conforme a los estatutos y normas de la Universidad", avisó Rivero. La postura del rector está acorde con la del resto de sus homólogos de Castilla y León, que han negado su "firme oposición" a cualquier acto que suponga violencia, humillación, vejación, maltrato o sumisión de los nuevos alumnos.



Novatos en la zona de la Gran Vía, ayer.